
«Чёрные медведи - Политехник» — бронзовые призёры финала
Первенства СХЛ 2020/2021

С 19 по 24 апреля в подмосковном Дмитрове завершились матчи Всероссийского
финала Первенства Студенческой хоккейной лиги сезона 2020/2021. 

Мероприятие проходило при поддержке Министерства спорта Российской Федерации,
Министерства физической культуры и спорта Московской области, Федерации хоккея
России и Российского студенческого спортивного союза.
 
В турнире приняли участие 16 команд из Москвы, Санкт-Петербурга, Новомосковска,
Казани, Ульяновска, Екатеринбурга, Томска, Барнаула и Красноярска. В общей
сложности в первенстве СХЛ сезона 2020/2021 приняли участие более 80 команд из 28
субъектов Российской Федерации.



От Санкт-Петербурга на финальных матчах в этом году выступили четыре команды,
одной из которых была сборная Санкт-Петербургского политехнического университета
«Черные медведи - Политехник».

По итогам жеребьёвки команды были распределены по 4 группам. Наша сборная
оказалась в группе «А». В группе «А» самой титулованной командой являлась команда
«Динамо-Алтай» из Барнаула, выигравшая финал первенства сезона 2017/2018, а
также ставшая двукратным победителем турнира «Student Hockey Challenge». Также
нашими соперниками стали – бронзовый призёр Финала 2019/2020 команда МАДИ
Моторс, а также новички турнира – «Дипломаты» МГИМО, Москва.

Первый матч турнира наша команда провела против команды «Динамо-Алтай». Игра
была валидольная. Медведи уступали команде из Барнаула со счетом 0:3, но сумели
собрать все свои силы, сравняли счет, однако выйти вперед нашим спортсменам не
удалось. Таким образом, основное время завершилось ничьей. Был назначен овертайм,
который также завершился ничьей. Далее шли буллиты, чтобы выявить победителя
первого матча. Благодаря усилиям нашего вратаря Артема Чебакова и золотым рукам
нападающих Глеба Седых и Евгения Полтанова, мы вырвали эту победу. Как итог, 4:3 в
пользу команды СПбПУ.



Своими эмоциями после победы поделился нападающий команды «Черные медведи -
Политехник» Андрей Тимофеев.

- Проигрывали 0:3 после первого периода, что происходило в раздевалке, как удалось
переломить игру?

- Поговорили с парнями, пришли к выводу, что однозначно нужно вытаскивать этот матч.
Уступали, да, 0:3, но удалось переломить за счет слаженной игры, все сплотились, запихали
все эти голы «с мясом», так сказать мусорные голы, но это сработало. Сумели переломить
ход встречи и тем самым довели дело до победы.

Следующим нашим соперником стала команда «МАДИ Моторс», которые в прошлом
году стали бронзовыми призерами Всероссийского финала Первенства СХЛ сезона
2019/2020. Можно сказать одно: играли, бились, блокировали броски, что в конечном
итоге принесло свои плоды. Как итог, 7:1 в пользу медведей.

На вопросы после победного матча ответил нападающий «медведей» Евгений
Полтанов.



- За счет чего удалось сломить сопротивление МАДИ?

- Эта игра была очень важная для нас, в плане турнирного положения. Мы все это понимали.
Тренер очень хорошо зарядил нас в раздевалке, сказал нужные слова, подбодрил. Тяжело
входили в игру, первый период закончился со счетом 1:0, а потом просто додавили
соперника и за счет этого победили.

Заключительный матч группового этапа мы сыграли с командой «Дипломаты»
университета МГИМО. Игра была жесткая, травматичная (о чем говорит сломанный нос
Глеба Седых), но от этого победа ценнее. Как итог, 8:2 в пользу медведей и выход в
плей-офф Всероссийского финала Первенства СХЛ сезона 2020/2021 с первого места в
группе «А».

Своими эмоциями после матча поделился капитан команды Данила Февралев.



- Как оцениваете игру, а также свою подготовку перед плей-офф?

- Прежде всего, хочу поблагодарить всех ребят за проявленную мужественность, все очень
хорошо отыграли. Особенно хочу выделить наших голкиперов. Ребятки постарались, помогли
нам. Насчет моментов по игре хочу сказать одно: мы реализовали те моменты, которые сто
процентов должны были быть реализованы, но можно немного добавить, чтобы было
побольше «голиков». Подготовка к плей-офф очень серьезная. Мы настроены только на
победу.

Далее четвертьфинал. Нашим соперником стала команда «Буревестник» университета
ТУСУР. Игра была жесткая и опасная, но от этого не менее интересная. Четвертьфинал
другим быть и не мог. Как итог, уверенная победа со счетом 9:4.

Послематчевый комментарий дал нападающий «медведей» Виталий Голубкин.

- Сегодня была достаточно жесткая игра, было много силовой борьбы, а также грязных
силовых приемов, как удалось справиться с сопротивлением соперника?

- Да, действительно, игра была достаточно напряженная. Обе команды играли очень жестко.
Но за счет большей физической подготовленности и волевого характера наша команда
одержала победу.

Полуфинал.

Либо ты играешь за первое место, либо за третье.

Все решала именно игра против «Тимирязевских зубров» университета МСХА.
«Медведям» не хватило совсем немного, чтобы одержать победу, но в этот раз
хоккейный Бог был не на нашей стороне. Как итог, 5:6 и победа команды МСХА. Мы
сражаемся за бронзу.



Эмоции после полуфинала были неоднозначные. С одной стороны, сделали все
возможное, чтобы пройти в финал, но с другой стороны, чего-то не хватило. Своими
впечатлениями от игры поделился нападающий команды Влад Чернов.

- Поделитесь своими эмоциями по прошедшей игре и скажите, какой настрой на завтрашнюю
игру?

- Играли с хорошей командой. К сожалению, проиграли. Уступили, допустили ряд ошибок в
обороне. В конце немножко не хватило, в какой-то степени везения, потому что давили, на
самом деле, весь третий период, могли отыграться, могли вытащить эту игру и играть в
финале. Но ничего страшного, мы не расстраиваемся. Питерские команды никогда не
попадали в медали на Всероссийских соревнованиях и в игре за 3 место мы выйдем и
сделаем это.

Матч за бронзу.

Решающая игра.

Наш соперник – серебряный призер Всероссийского финала Первенства СХЛ сезона
2019/2020 команда «Лесоруб» университета УГЛТУ. Настрой боевой. Вышли, задали
темп игре, забросили быстрые шайбы. Как итог, победа 10:2. Бронзовые медали у нас в
кармане!



«Черные медведи – Политехник» – первая в истории Санкт-Петербурга команда,
завоевавшая медали Всероссийского финала! А Денис Хитриченко был признан
лучшим нападающим турнира!

«Медведи» навсегда вписали свое имя в историю Студенческой хоккейной лиги Санкт-
Петербурга!

Мы не смогли обойтись без комментария главного тренера команды, приведшего
«медведей» к долгожданным медалям, Максима Витальевича Кузнецова.

- Максим Витальевич, поделитесь эмоциями от прошедшего турнира.

- Эмоции только положительные. Выиграли бронзу. Выигрывается всегда либо золото, либо
бронза. Мы взяли бронзу. В полуфинальном матче где-то не дотерпели, лишнего
напропускали, проиграли. Но зато вышли и в чистую обыграли соперника в матче за третье
место. Ребята все молодцы, спасибо им огромное. Питер впервые в медалях за 5 сезонов по
Всероссийским первенствам. Все эмоции просто непередаваемые. Спасибо команде!

Максим Витальевич говорит спасибо команде, а мы не забываем сказать спасибо Вам,
тренер! Если бы не вы, всего этого бы не было!


